

Dituding Halu, Firdaus Oiwobo Tunjukkan Peta Gunung Parung ke Ruben Onsu

Category: News, Trend

written by Redaksi | 20/02/2025



ORINEWS.id – Firdaus Oiwobo menunjukkan lokasi Gunung Parung yang diklaim miliknya kepada Ruben Onsu. Ia menegaskan, pengakuan tersebut bukan sekedar halusinasi.

Dalam sebuah wawancara dengan Ruben Onsu di kanal YouTube MOP Channel, Firdaus menegaskan ia benar memiliki gunung di Parung, Bogor, Jawa Barat. Pernyataan ini membuat Ruben Onsu terkesima.

Firdaus menjelaskan bahwa gunung tersebut sebenarnya dimiliki oleh kliennya, Raden Ngabei dari Kesultanan Banten. Kliennya disebut memiliki aset ratusan ribu hektare di Jawa Barat, yang sebagian diambil alih oleh PTPN dan dikelola sebagai perkebunan kelapa sawit.

Firdaus mengklaim telah mengajukan somasi terhadap beberapa

perusahaan yang bergerak di bidang properti di sekitar Cilebut dan Parung, Bogor. Ia meminta perusahaan-perusahaan tersebut untuk segera membayarkan lahan kepada kliennya dan tidak menjebak konsumen dengan menjual tanah yang diklaimnya bermasalah.

Firdaus juga menyatakan bahwa dirinya telah memiliki surat penetapan dan putusan pengadilan terkait kepemilikan lahan tersebut.

Pria 48 tahun itu mengklaim, setelah ditunjuk sebagai pengacara oleh ahli waris bernama, Raden Ngabei, ia dijanjikan mendapat bayaran berupa separuh dari tanah tersebut.

“Saya mendapatkan separuh dari 110.000 hektare tanah tersebut dari klien saya yang bernama Raden Ngabei, cucu dari Raja Banten,” ungkap Firdaus, seperti dilihat Kamis, 20 Februari 2025.

Tunjukkan Lokasi Gunung Parung ke Ruben Onsu

Dalam perbincangan tersebut, Firdaus memperlihatkan peta kepemilikan lahan kliennya, yang diklaim mencapai total 110.000 hektare, termasuk sebuah gunung di Parung. Ia menuturkan, para ahli waris lahan tersebut sebelumnya takut untuk mengklaim tanah mereka karena tekanan dari pihak tertentu.

“Mereka ditakut-takuti oleh preman dan aparat, tetapi setelah menunjuk saya sebagai pengacara, mereka berani mengajukan klaim,” kata dia.

Ruben Onsu bahkan diperlihatkan perjanjian jasa hukum yang menyatakan bahwa Firdaus mendapatkan separuh dari lahan milik kliennya.

“Klien saya memiliki 400 hektare di Bojonggede, separuhnya milik saya, yaitu 200 hektare. Di Kalisuren ada 35 hektare,

separuhnya saya. Di Tajur Halang 60 hektare, di Tonjong 43 hektare, di Kemang Bogor 300 hektare. Totalnya mencapai 110.000 hektare hingga ke Jasinga,” jelas Firdaus.

Sebagai informasi, pernyataan Firdaus Oiwobo tentang kepemilikan gunung di Parung, Bogor ia sampaikan setelah Richard Lee membandingkannya kekayaannya dengan Hotman Paris.

Meski mengakui bahwa dari segi finansial dirinya kalah jauh dari Hotman Paris, Firdaus justru menantang dalam hal aset, hingga muncullah pernyataan memiliki gunung.

Hingga kini, kebenaran dari klaim tersebut masih menjadi tanda tanya. Apakah benar, atau hanya pernyataan kontroversial untuk mengundang perhatian.[source:viva]